

Forums pour l'entourage

## sa famille le laisse faire (je suis en colère)

Par scc Posté le 12/01/2024 à 06h48

bonjour, je suis en colère et donc ne lisez pas si vous n'etes pas prets pour ça.

je suis avec mon compagnon depuis 12 ans, quand je l'ai connu son frere (30 ans à l'époque) était en prison pour 6 mois. je n'en pensais trop rien à l'époque, les gens font des erreurs . on me disait qu'il trainait avec les mauvaises personnes , qu'il avait pris pour les autres etc....

quand il est sorti de prison le frere a logé soit chez son grand pere soit chez sa mere et on le voit souvent. un jour 50 euros ont disparu de ma poche et c'était lui mais on m'a fait comprendre qu'il fallait pas que je laisse des sous dans les poches de mon manteau et que c'était comme ça.

à un moment le frere a eu une copine et ils ont emmenagé ensemble, quand elle est partie le frere est resté dans l'appart avec un coloc, chaque mois il avait voir son pere pour le loyer, le pere qui a des problemes de memoire lui donnait parfois jusqu'à 1500 euros par mois (le total de sa retraite) . il allait également voir sa mere et son grand pere pour demander des sous pour le loyer. ça a duré 1 an, au bout d'un an sa mere a insisté pour qu'il retourne habité dans le sous sol de son grand pere mais le "coloc" est resté 6 mois de plus dans l'appart avant d'etre envoyé en prison.

nous venons de recevoir une lettre du juge et il se trouve que le frere n'avait en fait pas payé du tout le loyer pendant 18 mois (dont 6 où il y avait juste le "coloc" ) et donc le pere doit payer car il s'était porté garant pour aider son fils.

je suis en colère.

la mere a embauché le fils dans son magasin pour l'aider et non seulement il vient pas bosser mais il a piqué dans la caisse plusieurs centaines d'euros plusieurs fois.

j'en peux plus de les voir le laisser faire comme ça. c'est dégueulasse. ils lui trouvent toujours des excuses, pour moi ils l'encouragent .

il fait ça depuis qu'il est gamin, volait les objets de valeur dans la maison pour les revendre.

il a 41 ans maintenant et ça me rends dingue qu'ils se laissent toujours embobiner par lui.

je suis vraiment énervée.

(le "coloc" était bien sur son dealer)